
    

   willkommen in der 

STADT-BIBLIOTHEK     
Freies WLAN

Computer und Drucker

Romane

Bücher zu vielen Themen

Bücher in Leichter Sprache

Bücher für Kinder

Zeitungen und Zeit-Schriften          
     
Hör-Bücher und Musik
     
Bücher zum Deutsch Lernen   
     
Sprach-Lern-Programme
    
Filme

Spiele für Computer

Das gibt es bei uns: 

Sie können bei uns viele Sachen ausleihen. 
Ausleihen heißt: Sie können die Sachen mit 
nach Hause nehmen. Sie müssen die Sachen 
wieder zurück bringen.
Zur Ausleihe brauchen Sie einen 
Bibliotheks-Ausweis.

Das brauchen Sie für den  
Bibliotheks-Ausweis: 
Der Bibliotheks-Ausweis kostet 19 Euro. 
Der Bibliotheks-Ausweis ist 1 Jahr gültig. 
Das heißt: Nach 1 Jahr müssen Sie wieder  
19 Euro bezahlen.  
Sie brauchen auch einen Personal-Ausweis.

So bekommen Sie einen  
Bibliotheks-Ausweis: 
In jeder Bibliothek gibt es eine Theke. 
An der Theke sitzen Mitarbeiter. 
Unsere Theke ist orange. Dort gehen Sie hin. 

Wir machen auch Führungen. 
Dann zeigen wir Ihnen alles. 



   Stadt-Bibliothek Neuss

     in Leichter Sprache

St
an

d:
27

.0
3.

20
18

Infoflyer: Leichte Sprache

                               

                             0 21 31 90 42 42                                    

Stadtbibliothek Neuss
Neumarkt 10
41460 Neuss 

                                                           

bibliothek@stadt.neuss.de

Die Stadt-Bibliothek ist offen: 

    Dienstag	 10:15 – 18:30 Uhr
     Mittwoch	 10:15 – 18:30 Uhr                                          
     Donnerstag	 10:15 – 18:30 Uhr
     Freitag		  10:15 – 18:30 Uhr
     Samstag	 10:00 – 14:00 Uhr

Infoflyer in Leichter Sprache 

Alle Bilder © Lebenshilfe für Menschen mit geis-
tiger Behinderung Bremen e. V., Illustrator Stefan 
Albers, Atelier Fleetinsel, 2013

© Europäisches Logo für einfaches Lesen: Inclu-
sion Europe. Weitere Informationen unter www.
leicht-lesbar.eu

Möchten Sie mehr wissen?


